

ンネルに出演することが決まっております。私も9月に撮影される配信に出演が決まっております。茨城県の大洗で撮影することになっております。海を背景に…といった趣旨だったと思います。ガバナーチャンネルの「みらいの扉」、地区ホームページにありますので、是非ごらんになってください。

■クラブ活性化・戦略計画推進委員会 風岡 淳一 ■



管理運営部門委員会の活動内容を簡単にご報告いたします。

管理運営部門委員会は、クラブ活性化・戦略計画推進委員会と RLI 運営委員会とに分かれており、私はクラブ活性化・戦略計画推進委員会に属しています。

クラブ活性化・戦略計画推進委員会では、活性化したクラブを「会員みんなが奉仕活動の意義を理解して積極的に参加しているクラブ」と定義し、そのためにクラブ内での研修及びクラブ内に IT 委員会を設置すること、並びにクラブ内での戦略計画を立案することを推進しています。なお、7月10日には管理運営・クラブ研修リーダー合同セミナーを開催し、これらの内容について詳しく説明がされ、当クラブからも福田会長、小林政良管理運営部門委員長が参加されました。

また、RLI 運営委員会は RLI の開催運営を行います。RLI とはロータリーリーダーシップ研究会のことで、地区会員のためにクラブのリーダーシップ開発を行うプログラムです。パートⅠ～パートⅢ が毎年行われており、パートⅠ～パートⅢの3回の参加で修了となるものです。本年度は9月中にパートⅠ、11月～12月にパートⅡ、1月～2月にパートⅢを完全オンラインでの開催を予定しております。当クラブからも多くの方に参加していただきたいと思っています。

■国際奉仕委員会 松本 有祐 ■

現状、国際奉仕委員ではラオフレズ小児病院での支援等、海外で本当に必要と思われる支援をしているかと思えます。個人的には、カンボジアのプロサッカーチームを通しての社会貢献に携わっており、非常に関心をもっている分野です。

世界にはまだまだ支援を必要としている国や地域がある実感をもっています。深い想いをもって、携わっていきたくと思います。

国際ロータリーでは奉仕すべき重点分野として、この7月から環境分野が加わったとお聞きしています。この新規奉仕分野で、世界で最初に取り組めるよう情報を集めて整理をしてクラブに持ち帰って議論できればと考えています。

また合わせて、世界に散らばるロータリークラブと提携して、もっと大きな国際奉仕を実現したいです。諸先輩方が、コロナの前にはタイのバンコクにあるロータリークラブを表敬訪問して、その糸口を探っていたとお聞きしています。その想いを引き継ぎます。

■職業奉仕委員会 吉田 浩士 ■

コロナ禍ということで先延ばしになっておりましたが、先月末に第1回地区職業奉仕委員会が対面開催されました。そこで、今年度の委員会基本方針が議題にあがり、委員会としての年度目標が発表されました。年度目標としては、委員会でポスターを作成し、会員へ配布することとなりました。これは、一つ目にロータリーの重点分野と国連 SDGs の 17 のゴールが目指す内容の重なる部分を十分に理解できること、二つ目に会員増強などの広報活動に繋がること、三つ目に奉仕プロジ



ェクト活動が活性することの効果を狙って、実施することでありました。また、「SDGs+1 プロジェクト」と題して、各会員企業で1名以上の人材採用を推進し、社会活性に繋げるためのプロジェクトが議題にあがり、出向先での学びをクラブに還元できるように、努めて参ります。宜しくお願ひ致します。

■米山記念奨学増進委員会 増永 裕樹 ■

藤嶋部門委員長が既に活動方針を示しているため、米山での業務内容を簡単に説明させていただきたいと思えます。

出向先の業務は日本で勉学に勤しむ留学生のサポートです。当クラブが所属する 2770 地区では現在 37 名の留学生を受け入れております。国籍別では中国や韓国、台湾のほかベトナム、マレーシア、ネパール、ナイジェリアと多様な顔ぶれとなっています。それら留学生が日本で憂なく過ごせるようにカウンセラーと一緒に見守っています。

出向して最初に驚いたのは大宮西 RC の米山での存在感の大きさ。何を「増進」するのかといえば寄付金です。留学生を受け入れるためには資金が必要で、最大のミッションは寄付の拡大にほかなりません。

その寄付の動向ですが、ご存知ない方も多いかと思いますので簡単に報告させていただきます。5月時点での前年度の実績となりますが、2770 地区が集める寄付金額は日本全国 34 地区のうち5位。特筆すべきは会員一人当たりの金額で、2万 5000 円弱と神奈川の横浜・川崎エリアに次ぐ2位に顔を出します。その 2770 地区を牽引するのは当クラブです。これほどの大型クラブにもかかわらず3万 8000 円に迫り、地区の中でも群を抜く水準となります。だからこそガンちゃんのような優秀な留学生を受け入れることができるのだと実感しました。皆様にはより一層の寄付金のご支援を賜りたく、結びとさせていただきます。

